
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【幹事報告】 矢島 栄一 幹事 

１．ロータリー囲碁同好会より 

「第 18 回ロータリー国際囲碁大会」について 

   日時 6 月 3 日（土） 

   会場 台湾・桃園市蘿莎會舘 

   参加料 15,000 円 

２．例会変更 

   小諸ＲＣ  4 月 19 日（水）  定刻受付あり 

３．週報 

   南佐久、上田六文銭ＲＣ 

【本日の配布物】 

週報 1358 号   

 

◆出席報告   青松 英和 委員 

会員数２４名  出席義務者２２名  免除者２名     

本 日         出 席  １７名 

            事前 MU  ０名  ７７．２７％ 

前々回（3/14）   ＭＵ    ０名   ８２．６１％ 

 

◆ラッキー賞 

   ＮＯ．１  林 和弘様 
 

◆ニコＢＯＸ   矢島 英夫 委員 

 

中河 邦忠君 

前田会員の父上様の葬儀委員長を

おおせつかりました。その節は何か

とお世話になりました。 

小池平一郎君 
ゲストの林和弘様ようこそ！お話を

楽しみにしております。 

橋詰 希望君 

結婚記念日きれいなお花ありがと

う。林和弘さん今日はお話ありがとう

ございます。 

青松 英和君 
結婚祝のお花ありがとうございまし

た。 

黒澤 明男君 結婚祝の花、いただきました。 

加藤 輝男君 

先日の春雪で一晩で65台レッカーで

処理致しました。宜しくお願い致しま

す。 

矢島 英夫君 ニコＢＯＸします。 

 

 

 

◆点鐘 掛川 興太郎 会長 

◆SAA 渡辺 文夫 委員 

◆ｿﾝｸﾞ 我等の生業 

◆ｹﾞｽﾄ 林 和弘 様             

 

【会長挨拶】  掛川 興太郎 会長 

 皆さんこんにちは。暑さ寒さも彼岸までと良く言われ

ますが、彼岸過ぎの雪にはビックリいたしました。 

昨日、栃木県那須町のスキー場で登山講習中の高

校生が雪崩に巻き込まれ、高校生７人と教師一人が死

亡し、重症者を含む４０名が負傷する惨事が発生しまし

た。若い人達が亡くなるのは、残念なことだと感じまし

た。日本の社会は高齢化が進み、元気なシニア世代や

女性も元気に働くことが必要な社会になってきているよ

うに思います。 

先月、ある見本市で、パナソニックのブースで目に留

まったのはヒトが身につけ人と一体になって、人の働き

を補助する装置――パワーアシストスーツと呼ばれる

装置でした。まだ価格的には１００万円を越えるようで

すがレンタルでは月間５万―１０万程度、普及が進め

ば、もっと手軽に手に入るように思います。力の衰えた

老人でも、力の弱い女性でも、作業の負担が解消され

れば、農業、介護、物流現場、建設、工場など幅広い

作業現場で働くことが出来るだろうと思いました。色々

の開発が各企業、大学等で研究が進んでいるようです

が、人工筋肉等の開発が進めば、いま２ミリ～５ミリぐ

らいの太さのチューブを多数束ねてを空気で動かすよ

うですが、洋服に編みこめば、ジャケツトの様なパワー

アシストスーツが出来れば応用範囲は広がるだろうと

思いました。 

本日の卓話は、ファーム 884（ハヤシ）の代表者 林

和弘さんの”日本蜜蜂とはちみつ“の卓話です。 

 

◆会 長 / 掛川 興太郎     ◆副  会  長 / 小池 平一郎 

◆幹 事 / 矢島 栄一    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 中河 邦忠 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 

NO．１３５９  平成２９年３月２８日 
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国際ロータリーのテーマ 



  

【本日のプログラム】  卓話 「日本蜂蜜について」  林 和弘 様  

 

                        

 

 

                             

次 週 のプログラム： 

４月 ４日  「卓 話 」 

        田 澤  幸 枝   様  

次々週のプログラム： 

４月 １１日  「地 区 研 修 ・協 議 会 報 告 」 

          

 

  

 


